

Das Spiel beim TSV Eriskirch konnten die E2-Junioren klar für sich entscheiden.

Die Gastgeber hatte man aus der vorherigen Saison deutlich stärker in Erinnerung und befürchtete vor Spielbeginn, dass auch hier mehr Tore für Eriskirch als für Ailingen fallen würden. Die TSG-Junioren waren aber von Anfang an konzentriert bei der Sache, ließen den Ball laufen und kamen so zu zahlreichen Torchancen. So war es völlig verdient, dass man mit 5:0 in die Pause ging. Leider ließ die Konzentration in der zweiten Halbzeit nach, die Jungs vergaßen teilweise das Zusammenspiel und zu viele Einzelaktionen konnten durch die Abwehrspieler der Eriskircher gestoppt werden. Die auffallend gute Sturmspitze der Gastgeber kam durch eine gut stehende Abwehr der TSG zu nur wenigen Torchancen. Dem Torspieler der TSG ist es durch einige sehr gute Aktionen zu verdanken, dass die Eriskircher nicht mehr Tore schossen. Gelingt es dem Trainer nun, die Konzentrationsfähigkeit über das ganze Spiel aufrecht zu erhalten, wird sich die Mannschaft einen gewaltigen Schritt weiter entwickeln.